

若 樹

杉並区立東田中学校

落ち着いた学校生活

校長 鳥居 利至

<生徒の皆さん>

2学期は1年間で一番長い授業日数の学期ですが、とても充実していて、あつという間に過ぎてしまったという感じがします。また、日々落ち着いた生活ができていて、たくさんの行事があるなか、それぞれ大きく盛り上がりました。落ち着いて充実した日々の連続の中で、気が付いたら年末になっていた生徒も多いのではないか。2学期の終わりは、年度の途中ですが暦の上では、年が変わりもうすぐ新年を迎える。昨年も言いましたが、ぜひ今年の振り返りをしましょう。さらに伸ばすこと、改善することを確認し、これを踏まえ新年に向けて目標を立てましょう。このように振り返りと目標づくりができれば、目指すべき自分の像が明確になり、来年に向けて新たな希望が湧いてくるはずです。

来年も期待しています。みんなにとって素晴らしい年になりますように。

<保護者の皆さん>

2学期当初の残暑がうそのように、気温が下がり、冬らしい日が続いていますが、2学期も無事に終了しようとしています。2学期は一番長い授業日数があり、行事も盛りだくさんで、たいへん活気のある学期です。学期中にあった行事については、そのたびに感想を述べましたが、どの行事も生徒が主体的に関わり、感動で胸が一杯になりました。生徒は行事を1つ終えるたびに、どの学年も大きく育ち立派な東田中の生徒に成長しました。現在の東田中は、普段の授業では淡々と落ち着いた時が流れ、いざ行事になると生徒が主体的に行事を盛り上げ各学年それぞれ上級生が模範となり、どの行事も大成功で終えることが出来ていて、東田中の良い伝統をつくっています。さらに、行事や保護者会に毎回多くの保護者の皆さんが出でていただけますが、教職員、生徒ともに大きな励みになっています。保護者の皆さんのご協力のもと、この良い循環を末永く続けていけたらと考えています。

最後に、教育委員会より学校評価アンケートをお願いしています。次年度の運営を考える貴重な材料にいたします。わかる範囲で結構ですので、ご意見いただければと思います。学校では、今年度の振り返りを行い、皆様の意見と合わせて、より良い学校になるように考えていきます。今後ともご理解ご協力よろしくお願ひします。

良い新年をお迎えください。

意見発表会

1月21日（金）全校生徒が一堂に会して「意見発表会」が開催されました。発表者の意見に真剣に耳を傾ける姿が見られました。各代表とテーマは以下の通りです。

学年・組	発表者	テーマ
1年C組		梅干しのうまさを伝えたい
A組		当たり前の中にある幸せ
2年C組		日本はなぜジャパンなのか
A組		戦争は他人事として考えて良いのか
D組		嫌でもものは上手になるか
B組		手話を日常的に覚える必要性について
3年C組		時間の使い方について
B組		趣味を生かした英語学習
A組		筋トレはするべきか



面接練習

3年生は、進路決定に向けての努力を加速させる時期となりました。多くの高校で面接が行われます。その対策として、校長、副校長が面接官となり、全員が練習を行います。受け答えだけでなく、入室、退室の流れ、基本的な礼儀作法、言葉使い、姿勢等から、その人が見えてきます。面接では、日常生活の姿勢がにじみ出るものです。普段の生活が大事だと感じます。

雨天の中の激走 2年連続男女入賞果たす！杉並区中学校対抗駅伝大会2024 男・女8位

12月14日（日）の駅伝大会。東田中は、右記の選手で、戦いに挑みました。

当日は、あいにくの雨天で決してよいコンディションではありませんでした

でしたが、努力の成果を発揮できました！

	男子	女子
1区		
2区		
3区		
4区		
5区		
控え選手		



お疲れ様でした
Nice Fight!!

東京都生徒体力・運動能力調査の結果を東田中HPに掲載しました。